



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/06/2024

LEGISLATIVO

El Sistema de justicia debe modificarse tras reforma judicial: Ernestina Godoy

CIUDAD DE MÉXICO (MARYCARMEN SALAZAR).- En su visita a la **Cámara de Diputados**, la próxima Consejera Jurídica de la Presidencia, Ernestina Godoy, señaló que, una vez aprobada la reforma judicial, debe discutirse una iniciativa para modificar el sistema de justicia y seguridad en el país.

La exfiscal de la Ciudad de México estuvo en San Lázaro para participar en el foro Innovación en la Construcción de la Paz y Seguridad, donde igualmente indicó que, para completar el tema de la justicia, podrían aprobarse cambios en la operación. “En la Ciudad de México ensayamos el modelo de estar muy cerca de la gente, yo todos los viernes salía a las plazas públicas a atender directamente a la gente y atendí a todas las víctimas y a todas las colectivas, esa es una forma de estar cerca y de escuchar los problemas”.

https://drive.google.com/file/d/1EzY8g_ZePdVxO5Xju49csk9_0a4G3E0R/view